
 

 

 

 

 

 

 

 

  

育友会父親部による除草作業が行われました 
10/5（土）～6（日）の２日間、父親部による除草作業が行わ

れました。当初の計画では年２回の除草作業を外部委託する予定

でしたが、育友会費の節約のため、そのうち１回を父親部でやろ

うと、10/5は 6：00～16：30、10/6は 6：15～12：30という長

時間、実施してくださいました。 

２万㎡を誇る広大なグラウンドのみならず、正門周辺、校舎と

体育館の間の階段周辺、バックネット裏、プール・グラウンドの

法面、武道館から児童クラブの周辺まで、わずか５名で驚くほど

きれいに草を刈ってくださいました。早朝から２日間、本当に大

変な作業だったと思います。坂本父親部長様からは「今後も生徒

たちのよりよい学習環境づくりに役立つことがあればお声掛けく

ださい。」と胸が熱くなるようなお言葉もいただきました。ご協

力くださった方に心からお礼申し上げます。 

坂本 哲也 様   内山 智明 様   佐伯 満恩 様   

井上 宏道 様   江藤 かおり 様  

 

２年生職場体験学習 お世話になりました 
台風の影響で、３日間の予定が２日間に変更となったり、体験

日が延期になった事業所もあったりしましたが、地域の方のたく

さんのお力添えで、素晴らしい体験学習ができました。 

２年生の担当職員が、「職場体験学習は２年生にとってとても

貴重な体験活動になっています。この経験が生徒たちを大きく成

長させてくれることを実感しまし

た。様々な地元の企業・事業所等

で体験させていただいて本当に有

難いです。」と話していました。

子ども達に、机の上だけではでき

ない学びが必要であることを実感

しています。ご協力いただいた皆

様、ありがとうございました。 

 

逢う地 
学校だより 

R６年度 学校教育目標 

しなやかに生きる力を身に付けた生徒の育成 

~自分らしく・あなたらしく~ 

 

９月の PICK UP！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9/13 台風で延期になっていた 1年生の自

主研修を行いました。グループごとに計画し

た体験活動を行ったり、名所を巡ったりしま

した。1年生の総合的な学習は SDGsの視点で

進められています。見学先の方からご指導を

受けてしまったグループもありましたが、SDG

ｓの目標 11「住み続けられるまちづくりを」

について考える１日になったようです。学校

外の方と触れ合い、どんなことを学んで帰っ

てきたのか、発表会が楽しみです。 

連絡先 
 

電話番号  ： 0955-62-2814 

WEBサイト：

https://www.education.saga.jp/hp/ochi-j/ 

緊急メールアドレス： 

ouchijhs622814@gmail.com 
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1年生 唐津自研修 唐津神社で願いごと 



 

入賞おめでとう 

佐賀県卓球ランキング証 

（女子） ９位 原田チァンさん 

（男子）14位 山口廉也さん 

 

全日本卓球選手権大会北西部地区予選 

（カデット男子シングルス 14歳以下の部） 

２位 大薗健人さん 

（カデット女子シングルス 14歳以下の部） 

２位 築山季代さん 

 

唐津地区中学校新人卓球大会 

（男子団体） ３位 男子卓球部 

 

唐津市教育長杯争奪唐津地区中学校 

新人卓球大会 

（中学２年女子個人）優 勝 築山季代さん 

（中学２年男子個人）準優勝 大薗健人さん 

 

七夕書き方会【硬筆の部】 

県入選  荒木咲奈さん 

地区特選 秀島乃々佳さん 

地区入選 青山克輝さん 小松佳暉さん 

     坂本菜月さん 田久保あいるさん  

     原口雅宇さん 青山康士朗さん 

     鈴谷優來さん 古賀皐誠さん 

七夕書き方会【毛筆の部】 

県入選  古川柚稀さん 

地区特選 尾﨑 心さん 毛利祐月さん 

地区入選 井手和羽さん 大草美幸さん 

     世戸唯愛さん 久保心菜さん 

     古賀碧透さん 小栁唯花さん 

     鮎川華音さん 井手亜紀穂さん 

     百武愛美さん 冨田真央さん 

     平田航己さん 尾﨑結衣さん 

     吉野沙耶さん 飯田桃華さん 

     山口陽久さん 

   

唐津地区中学校駅伝大会 

  女子の部 4位 → 11/8県大会出場 

   1区 原咲蘭さん  ２区 長嶺明奈さん 

 ３区 長嶺心奈さん ４区 小山楓さん 

 ５区 大草美幸さん 

大変！ 自転車がドミノ倒し 

朝の登校風景。

駐輪場でガシャガ

シャガシャと大き

な音が。振り返る

と、何台もの自転

車がドミノのよう

に倒れ、途方に暮

れた 1年生がその場にたたずんでいました。 

そこに駆け付けたのは、朝生徒玄関で挨拶運動をし

ている生徒会の役員たち。さっと倒れた自転車をもと

に戻してくれました。頼まれなくても、困っている人

に気付き駆け寄る姿をとても嬉しく思いました。 

1年生の「ありがとうございました」というお礼の

言葉も聞けて、朝から幸せな時間になりました。 

 

 

給食残滓（ざんさい）激減 
昨年度の相知中の課題の１つが、給食の残滓が他校

と比べて圧倒的に多かったことでした。昨年の生徒会

が行った平和集会では、戦争のあった時代、食べ物に

困る人々のレポートが行われ、平和な時代であっても

食べ物の大切さを再認識し、残さず食べようという呼

びかけがあったほどでした。 

今年度この給食残滓量が大きく改善し、気持ちがい

いくらい食べてくれています。9/13には延期になっ

ていた１年生の唐津市自主研修が入り、届いた給食は

まるまる残して返却するよう給食センターから指示が

あったのですが、２・３年

生ができる限り残滓を出さ

ぬようにと、頑張って食べ

てくれました。もちろん、

全てを食べることは難しか

ったですが、漫画で見るよ

うな「てんこ盛り」のご飯

を嬉しそうに見せる姿を見

て、相知中はこれからも大

丈夫、と改めて思いまし

た。 

 


